## SEÑALAMIENTO DEL CCE

## IP reconoce 'tensión' por reforma judicial

PUNTOS.

es lo que

buscan los

De coincidencia

representantes

empresariales

argumentos

por parte del

aobierno.

## LETICIA HERNÁNDEZ

lhernandezm@elfinanciero.com.mx

La aprobación de la reforma al Poder Judicial ha generado momento de 'tensión' entre el sector privado y el Gobierno Federal, reconoció Francisco Cervantes, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), pero negó que exista una ruptura.

"Siempre ha habido respeto y

hemos tenido un diálogo permanente. Como en todos lados, habrá puntos de coincidencia como también de diferencia, pero eso no lleva a ningún rompimiento, son discusiones. Finalmente, esto así es y anteriormente ha habido muchas, son innumerables la canti-

dad de veces que hemos estado en momentos de tensión y siempre logramos encontrar los puntos de coincidencias", señaló.

Luego de la reacción del presidente López Obrador la semana pasada ante la serie de posicionamientos emitidos por el propio Consejo Coordinador Empresarial (CCE), así como por diversos organismos empresariales que lo integran, el líder del sector privado negó que se trate de una ruptura.

"Son discusiones, rompimiento no, no lo llamaría así", dijo a los medios en el marco de la inauguración de la exposición "El Perdón: Cynthia Saide + Mujeres Privadas de la Libertad del Centro Femenil de Reinserción Social de Santa

Martha Acatitla.

Destacó el respeto con el que el sector privado ha externado sus 
preocupaciones en el 
tema de la sobrerrepresentación y de la reforma 
judicial aunque no han 
sido involucrados en el 
análisis y discusión como 
hubieran deseado.

"Ha habido foros, pero en esos foros no hemos estado involucrados.... Estamos preocupados", dijo.

La apertura al diálogo por parte del sector representado por la máxima cúpula empresarial, el CCE, se mantiene de forma permanente, añadió Cervantes.